

DIARIO 16
Toledo

El grupo municipal del PP en el Ayuntamiento de Albacete impidió al grupo de IU el cambio de denominación por Izquierda de Castilla-La Mancha en el transcurso del Pleno municipal ordinario celebrado el pasado jueves.

En su primera intervención el portavoz del PP, Agustín Fernández, propuso que este punto quedara sobre la mesa con el fin de "pedir informes complementarios" y consideró que este cambio de nombre obedece a "un problema de transfuguismo".

"Habéis cometido una irresponsabilidad al abandonar unas siglas por las que han votado unos ciudadanos", dijo Fernández dirigiéndose a los concejales de ICAM y agregó que "si lo que les duele es que se les vaya a tocar los sueldos y los despachos, no se preocupen que no se los vamos a quitar".

La oposición del equipo de Gobierno al cambio de siglas originó un fuerte debate en el Pleno, en el que el portavoz de ICAM, José Eduardo Martínez Valero, acusó al PP de no querer reconocer un cambio que fue acordado en una Asamblea Extraordinaria a raíz de la crisis de IU.

Martínez Valero insistió en que la petición que hacían al Pleno municipal estaba respaldada por un informe jurídico del secretario general de Ayuntamiento y el cambio se ajusta al Reglamento Orgánico, por lo que no tiene sentido que se deje sobre la mesa.

"No hay razones de tipo jurídico para negarse" y añadió que detrás de la postura del PP había "razones políticas" que rechazó de plano al considerarlas "una injerencia en las decisiones soberanas de una formación política".

Por su parte, el portavoz del grupo socialista, Rafael López Cabezeuelo, pidió que se votase este punto y señaló entre otras cosas que los problemas que pueda tener ICAM con IU los deberían resolver ellos.

Por su parte, tras la celebración del pleno, el grupo municipal de Izquierda de Castilla-La Mancha en Albacete, ICAM, está estudiando la interposición de un recurso contra la decisión plena-



PPORTAVOZ José Eduardo Martínez Valero es portavoz de IU en el Ayuntamiento de Albacete, donde el PP se opone a que se denominen ICAM.

El PP de Albacete impide a IU denominarse ICAM

Durante el pleno del jueves, el grupo municipal de PP en Albacete impidió a IU el cambio de siglas

ria de ayer jueves, de no aprobar el cambio de denominación de IU por el de ICAM.

Según dijo el concejal de esta formación, Ramón Sotos, el alcalde de Albacete, Juan Garrido, "se ha quedado sólo porque el resto de instituciones de Castilla-La Mancha no han tenido problemas a la hora de votar este cambio de siglas".

A su juicio, la actitud del Partido Popular ha sido "antidemocrática" y

demuestra una vez más "el autoritarismo del alcalde que se ha entrometido en un charco que ni le va ni le viene".

Según Ramón Sotos, el equipo de Gobierno del Ayuntamiento "está muy crispado y nervioso con todos los problemas que les está planteando la ciudadanía y con cualquier historia que les viene quieren hacer un debate".

El concejal de ICAM agregó que "nuestros servicios

jurídicos están estudiando si el alcalde vulneró los derechos constitucionales con su actitud y, si fuera así, recurriremos ante los tribunales su decisión".

Por otra parte, el responsable regional de Política Institucional de IU-ICAM, José Herrera de la Morena, ha remitido un fax al alcalde de Albacete en el que aclara que "los concejales que se presentaron a las elecciones bajo las siglas de IU-ICAM sólo pueden repre-

sentar a las mismas".

En esta nota, Herrera de la Morena amenaza al Ayuntamiento con poner un recurso que en derecho le corresponda si el Pleno municipal aprobaba el reconocimiento de ICAM como nuevo grupo municipal.

Asegura que las siglas IU-ICAM están inscritas en el registro de partidos políticos del Ministerio del Interior y en el registro de la Propiedad Industrial por la Presidencia Federal de Izquierda Unida.

Esto significa que "es Izquierda Unida Federal la legítima propietaria tanto de la denominación como de la siglas mencionadas", asegura Herrera de la Morena.

También recuerda al alcalde que en las elecciones de 1995 no se presentó ningún partido denominado Izquierda de Castilla-La Mancha, sino que fue Izquierda Unida-Izquierda de Castilla-La Mancha quien concurrió a las elecciones.

El alcalde recuerda que fue IU-ICAM quien se presentó a las elecciones

Para Sotos, la actitud del PP ha sido antidemocrática y autoritaria

El PSOE considera que los problemas de IU deberían resolverlos ellos

PROGRAMACION DE TELETOLEDO

10:00.- Teleagenda.	20:30.- Turbo.
13:00.- Teleagenda.	21:00.- Documental.
15:30.- Dibujos animados.	21:30.- De sábado a sábado.
16:00.- Cine. "Estrella polar".	22:30.- Cine. "Los intrusos".
17:30.- Cine. "El imperio contraataca".	24:30.- Teleagenda.
19:00.- Cita con la salud.	
19:30.- El cuaderno de bitacora.	
20:00.- Local musical.	



C/ Agen, 3
Tel. 25 34 67
TOLEDO

Eurofoto 2

¡Tu Reportaje de Boda!